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第１０５０回教育委員会会議録 

 

１ 日 時 平成２８年１０月２５日（火） 午前１０時００分～午前１１時５０分 

 

２ 場 所 教育委員会室 

 

３ 出席者 森近教育長 吉井委員 清川委員 小泉委員 八田委員 

      松田教育振興監 古谷学校教育幹 内田企画幹（教育政策） 

      淵本企画幹（義務教育） 吉野企画幹（競技力向上） 岩本学校振興課長 

      佐々木高校教育課長 西川競技力向上対策課長 

 

 

４ 議 題 

日程第１ 第２６号議案 福井県奨学育英基金管理規則の一部改正について 

 

日程第２ 第２７号議案 平成２９年度福井県立学校入学者募集定員について  

 

日程第３ 第２８号議案 平成２９年度福井県立高等学校入学者選抜実施要項等の制定に

ついて 

 

日程第４ 第２９号議案 平成２９年度福井県立特別支援学校の幼稚部および高等部の入

学者選考実施要項の制定について 

 

日程第５ 第３０号議案 平成３０年度福井県立学校入学者募集における高志高等学校理

数科の募集停止の決定について 

 

日程第６ 第３１号議案 審査請求に対する裁決について 

 

 

５ 審議事項 

（１）開会宣告 午前１０時００分 

 

（２）会議録署名人の指名 清川委員 八田委員 

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の日程第２ 第２７号議案から日程第６ 第３１号議案および協議報

告事項の５から７については、事務執行上、公開が適当でないことから非公

開といたしたい旨発議 

 

――――当該議案を非公開と決する―――― 

 

 

教育長    日程第１、第２６号議案を議題 
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企画幹（教育政策） 資料に基づき説明 

 

清川委員   何人ぐらいを想定しているのか。 

 

企画幹（教育政策） １年間の留学を年間３人、２年間の留学を年間１人見込んでいる。 

 

教育長    海外で活躍された方からの寄付をいただいて事業化している。 

 

吉井委員   今後何年間続けられるのか。 

 

企画幹（教育政策） 篤志家の方からは今後とも継続的に寄付していただけると聞いている。 

 

清川委員   長期の留学をすると、こちらに戻ってきたときに進級が遅れるのではない

か。 

 

企画幹（教育政策） 留学するにあたっては休学していくことになるが、学校によっては単位と

して認定され、進級することができる。 

       ２年間のコースについては、向こうで大学受験資格を得ることができるの

で復学しなくてもよい。 

 

教育長    第２６号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

 

――――原案どおり可決―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

（１）福井きぼう応援奨学金の奨学生募集について 

 

清川委員   辞退者の分は繰り上げしなかったのか。 

 

高校教育課長 前年度の３月までに辞退者がでれば繰り上げているが、今回は６月なって

から辞退されたので、追加することができなかった。 

 

教育長    結果的に隙間ができてしまったが、篤志家からの寄付とふるさと納税を活

用した給付型奨学金であり、できるだけ多くの子を支援していきたい。 

 

 

（２）高校入試制度の見直しについて 

 

清川委員   英検の受検者が増加するが、試験官は足りるのか。 

 

高校教育課長 中高の英語の教諭も協力する。英検との話では、知っている生徒を担当し

ないようにすることや面接はすべて録音するなどして、公平性を確保すると

している。 
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清川委員   会場はどうするのか。 

 

高校教育課長 １次試験は学校で行う。これまでも学校で１次試験を行っている。 

 

吉井委員   受検費用はどうするのか。 

 

高校教育課長 今年度から外部検定の受検費用を助成しており、中学３年生時に１回受検

することができる。 

 

吉井委員   中２で３級を取得し、中３で２級を取得することは可能か。 

 

高校教育課長 助成するは３年生の１回だけだが、可能である。 

 

教育長    一番力がついている３年生の時の受検を支援することとしている。 

 

 

（３）高校生の就職状況について 

 

吉井委員   内定先の県内・県外の比率はわかるのか。 

 

高校教育課長 ８６．８％である。北陸電力のように県外に本店があるが県内に大規模な

事業所のある会社も含むと９割を超えると思う。 

 

教育長    各方面から人が採れていないと聞いている状況で、高校生にとっては１次

希望で大体は入れる恵まれた状況だと思う。 

 

 

（４）福井教育フォーラムの開催について 

 

教育長    今回で３回目である。昨年度は県外から５００人が参加され、全体で８０

０人が参加されている。 

 

 

 

教育長    日程第２、第２７号議案を議題 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第２７号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

          ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第３、第２８号議案を議題 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 
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教育長    第２８号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

          ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第４、第２９号議案を議題 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第２９号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

          ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第５、第３０号議案を議題 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第３０号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

          ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第６、第３１号議案を議題とする。 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第３１号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

          ――――原案どおり可決―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

（５）文部科学大臣表彰の推薦について 

   ・優秀教職員表彰 

 

（６）平成２７年度児童生徒の問題行動等調査結果について 

 

（７）第７１回国民体育大会（岩手国体）の結果について 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣言 

 

 

６ 閉会宣言 午前１１時５０分    


